



Farbe bekennen mit „Pink gegen Rassismus“

Pinke Vereinsaktionen zu den Internationalen Wochen gegen Rassismus



Was? 2020 hat die Aktion „Pink gegen Rassismus“ in Duisburg gestartet und sich seitdem im Sportkalender etabliert. Mittlerweile haben weit über die NRW Landesgrenzen hinaus Sportler*Innen ein eindeutiges Zeichen gegen Rassismus im Sport gesetzt. Mit den pinken Shirts haben sie das Thema zu einer Herzensangelegenheit gemacht und mit zahlreichen Aktionen in den Internationalen Wochen gegen Rassismus klare Kante gegen menschenverachtendes Verhalten gezeigt. Unter #PinkGegenRassismus und #SportbekenntFarbe hat sich nicht nur die Duisburger Sportlandschaft in den Sozialen Medien pink gezeigt.

Wann? Die Internationalen Wochen gegen Rassismus finden vom 20.03. bis zum 02.04.2023 statt. Dies ist der Kernzeitraum der Aktion. Veranstaltungen können auch zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden. Am 25.03. findet im Zeitraum von 12.00 – 17.00 Uhr in der Duisburger Innenstadt von allen Duisburger Vereinen und Initiativen ein Aktionstag zum Thema statt.

Wie? Mit dem Projekt NRWeltoffen können wir auch im Jahr 2023 Duisburger Sportvereinen pinke Shirts zur Verfügung stellen. Mittlerweile haben sich über 150 Duisburger Sportvereine mit über 6000 Sportler*Innen in den letzten Jahren an der Aktion beteiligt. Wir freuen wir uns über weitere Vereine, die in pink Stellung gegen Rassismus beziehen wollen. Aber auch die „alten“ T-Shirts können für 2023 wieder aus dem Schrank geholt werden! Die Vereinsaktionsbilder sollen bei Instagram unter #PinkGegenRassismus, #SportbekenntFarbe, #InternationaleWochenGegenRassismus, #IWgR und #stadtsportbund_duisburg veröffentlicht, sowie an den SSB Duisburg geschickt werden. Zudem können sich die Vereine mit dem SSB Duisburg am Aktionstag am 25.03.2023 (12.00 – 17.00 Uhr) in der Duisburger Innenstadt (vor dem Forum) beteiligen.

Interessensbekundungen werden bis zum 18.01.2023 über [die Forms-Umfrage](#) unter Angabe der gewünschten Größen (Kinder 116-164, Erwachsene S-4XL), der Mannschaft, des Sportvereines und der Vereinsaktion entgegengenommen.

Weitere Informationen zur „Aktion Pink gegen Rassismus“ finden sich unter www.ssb-duisburg.de und www.pinkgegenrassismus.de. Markert euch die Internationalen Wochen im Kalender schon einmal PINK an!

